

Destaca Evo Morales importancia de unión del pueblo en logros de Bolivia



La Paz, 18 ene (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la importancia de la lucha y unión de los movimientos sociales en los logros conquistados por el país, durante casi 12 años de su gestión en el gobierno.

En el segundo encuentro Ampliado Nacional de Trabajadores Gremiales, efectuado en el departamento de Cochabamba, expresó Morales que la unión de los diversos sectores de esa nación y de profesionales han contribuido a una Bolivia libre y soberana.

El primer mandatario aseguró que fue necesario implementar instrumentos políticos para lograr esa igualdad en la población, desde las organizaciones sociales, campesino-indígena-originaria, obreros, mineros, transportistas, entre otros sectores.

Morales destacó que en apenas 12 años de Revolución Democrática y Cultural se obtuvieron mayores resultados en todos los rubros que en 185 años de gobiernos anteriores, fundamentalmente a partir de la nacionalización de los recursos naturales.

Asimismo insistió en la necesidad de defender los procesos de cambio de la nación ante las estrategias de desestabilización de los sectores opositores y de derecha, dirigidos por Estados Unidos.

El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, reiteró el apoyo del gobierno a los sectores más humildes de la sociedad, a los cuales beneficia con programas de construcción y ampliación de viviendas.

En el acto de entrega de 23 unidades habitacionales en la localidad Alto Obrajes de esta ciudad, el funcionario afirmó que el anhelo de las autoridades nacionales, especialmente del presidente Evo

Morales, es que todas las familias tengan un hogar digno, provisto de los servicios básicos.

Para esto, la actual administración pone en práctica tres modalidades de ayuda, explicó.

La primera es obtener un crédito bancario para comprar una vivienda, con una tasa de interés anual baja y que no varía, para aquellos bolivianos con un ingreso económico fijo.

Otra de las opciones es la construcción total de la vivienda, caso en el que el beneficiario pone el terreno y el gobierno provee los materiales para la edificación de casas de manera gratuita.

La tercera variante son las soluciones habitacionales a través de la ampliación y mejoramiento de las viviendas, en la que los favorecidos aportan la mano de obra y el Estado pone los materiales.

Precisamente, bajo esta modalidad se efectuó la entrega de esta jornada, en la que cada familia pudo mejorar y ampliar sus viviendas desde una superficie de 31,14 metros cuadrados hasta 78,30 aproximadamente, informó García Linera.

Igualmente señaló que solo en La Paz, se construyeron 21 mil nuevas unidades habitacionales, mientras que en todo el país se edificaron 121 mil, todas en beneficio de la población de escasos recursos, principalmente de personas de la tercera edad y de madres y padres solteros.

De acuerdo con el vicemandatario, para 2020 el gobierno nacional prevé la construcción de 80 mil viviendas más, sobre todo en los departamentos de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz, considerados “eje troncal de Bolivia”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152945-destaca-evo-morales-importancia-de-union-del-pueblo-en-logros-de-bolivia>



Radio Habana Cuba